

Catherine Vallée  
Cadre formateur IBODE  
École IBODE de Caen  
vallee-c@chu-caen.fr  
02.31.56.81.83



Bonjour à tous,

En vue des prochaines élections des membres du CA de l'AEEIBO, je souhaite vous fait part de ma candidature.

*Qui suis-je ?*

Je suis infirmière diplômée depuis 1999. En raison d'un besoin de personnel (déjà !), la clinique dans laquelle j'exerçais ma proposer une quinzaine de jours d'essai au bloc opératoire. J'y ai découvert un univers de travail fascinant m'amenant, dès lors, à y consacrer ma carrière professionnelle.

Ayant le souhait de me spécialiser, j'ai intégré le CHU de Caen en 2003 et suis diplômée IBODE depuis 2006. Après avoir exercé au sein des blocs de chirurgies urologique, digestive, cardio-vasculaire et thoracique de cet établissement, j'ai fait le choix d'évoluer vers la fonction de cadre de santé. Le CHU m'a alors confié la gestion les blocs opératoires des chirurgies ORL/CMF et neuro/ophtalmologie.

A l'issue de l'école des cadres en 2013, j'ai été affectée au bloc des urgences. Après trois ans et demi dans ce service, l'envie d'une nouvelle expérience professionnelle m'a amenée sur un poste d'encadrement du bloc opératoire et de la stérilisation dédiés à la chirurgie ambulatoire dans un ESPIC.

En tant qu'IBODE ou cadre de santé, j'ai toujours été très impliquée dans l'accompagnement des étudiants, quels qu'ils soient et notamment IBODE. Je les ai accompagnés sur le terrain et dans l'élaboration de leur mémoire. J'ai participé en tant que jury aux épreuves de sélection du concours d'entrée en école IBODE, lors de MSP et de soutenances du mémoire pour le DE mais aussi en tant que jury pour les professionnels ayant fait le choix de la VAE.

La création d'un poste de cadre formateur à l'école d'IBODE m'a offert une opportunité que j'ai saisi en 2018. Pour actualiser mes connaissances et finaliser un Master débuté à l'école des cadres, j'ai obtenu un Master 2 en hygiène et qualité des soins en 2021.

L'arrivée du nouveau référentiel de formation a donné lieu à une belle dynamique au sein de notre équipe dans laquelle je me suis particulièrement attachée aux UE prévention et gestion des risques, recherche et techniques complexes d'assistance chirurgicale pour laquelle, avec mon collègue IBODE, nous avons développé les activités de simulation procédurale et/ou interprofessionnelle. Cette universitarisation a également contribué à renouer et développer nos partenariats avec les autres instituts du pôle de formation, de multiples services de notre établissement support et des différents terrains de stage, le laboratoire d'anatomie de l'UFR santé-université de Caen Normandie, le centre de simulation Norsims et l'association professionnelle régionale ASIBONOR avec lesquels nous menons plusieurs projets.

*Quelles sont mes motivations ?*

C'est ce parcours et mon dynamisme, que je souhaite mettre au service de notre association.

Ma candidature s'inscrit pleinement dans la poursuite des missions et actions entreprises par l'AEEIBO. Elle témoigne de mon engagement et de mon implication à défendre notre spécialisation infirmière afin de promouvoir des prises en soins de qualité et sécurisées en secteurs interventionnels.

Intégrer le bureau du conseil d'administration me permettrait de participer aux réflexions sur la mise en place du nouveau référentiel et sur l'avenir de nos formations au regard des évolutions technologiques, réglementaires et d'employabilité des IBODE.

Je souhaiterais contribuer à développer les liens entre formateurs des écoles IBODE permettant à tous de pouvoir bénéficier et s'enrichir mutuellement des expériences de chacun.

A l'aune d'une période décisive et forte d'enjeux pour notre spécialisation, je souhaite prendre une part active au sein des instances pour défendre et valoriser les compétences professionnelles des IBODE.

La suite est à partager avec vous.

Je vous remercie pour l'attention portée à ces quelques lignes.

Catherine Vallée

